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马步不稳
杨姗姗痛失武术金牌
杨姗姗与金牌失之交臂的那一刻来

得太快，大家几乎还没感觉，冠军就已经
失去，而且仅仅是因为一个马步不稳。

昨日上午，武术套路比赛在江西中
医学院体育馆举行，出生在漯河的郑州
代表杨姗姗赛前被大家寄予厚望，普遍
认为她很有希望为郑州代表队夺得首
金，此前杨姗姗在女子长拳的预赛中以
第一名的身份进入决赛。第二个出场的
是成都队的陈垚，她获得了 9.35分的成
绩，随后出场的杨姗姗一个漂亮的起手
式进入比赛，动作干脆利落、流畅，不过
就在这近乎完美的表演中意外突然发
生，在做一个叫旋风脚 720 度马步的难
度动作时，落地马步不稳，往前跳了一个
脚的位置，就这一个动作抹杀了美好开
局，最后杨姗姗得到9.30分，虽然后面还
有好多选手没有比赛，冠军却已经和杨
姗姗擦肩而过。最终杨姗姗得到第五名
的名次。赛后她的教练聂建国也很替她
惋惜：“平时训练表现的都很稳，还是欠
缺大赛锻炼，有点紧张吧。”

在另外一场比赛中，郑州队刘杨森
在男子长拳比赛中以 9.56分获得第五。

晚报记者 秦明伟 白韬 南昌报道

世锦赛雷声一剑绝杀

中国男花蝉联团体冠军

北京时间昨晨，在意大利卡塔尼亚举
行的2011年世界击剑锦标赛中，中国国家
男子花剑队凭借雷声在加时赛中的绝杀一
剑，以 45∶44险胜法国队，蝉联男子花剑
团体冠军，中国女子重剑队以26∶27负于
罗马尼亚队，获得女子重剑团体亚军。

男子花剑决赛打响后，法国队勒佩肖
开局就以 5∶2 取胜朱俊，而后几局打出气
势的中国队以41∶35领先。最后由雷声对
阵勒佩肖，勒佩肖主动进攻，追成44平！双
方进入加时赛，雷声抓住一次空当反击命
中，45∶44！雷声一剑定江山。 孔宁

环法七冠王回归铁人三项赛
据新华社电 七届环法自行车赛冠军

阿姆斯特朗日前表示，他将参加下周在夏
威夷举行的埃斯特拉铁人三项的比赛。

“下周末的埃斯特拉世锦赛，我期盼已
久，我来啦！”阿姆斯特朗16日通过微博写
道，这项包括游泳、自行车和跑步的铁人三
项赛事将在一周后的茂伊岛举行。

一个月前，阿姆斯特朗参加了在犹他
州举行的埃斯特拉比赛，成功完成了1500
米的游泳、28 公里的山地骑行和 9.8 公里
的跑步，总共用时 2小时 29分 25秒，最终
名列第五。本次的夏威夷赛事游泳和跑步
项目的距离不变，只是山地骑行的距离增
至29.5公里，这对于阿姆斯特朗来说，无疑
更具有优势。

遭“逼婚”众人哄笑

王励勤与女友首度公开亮相

日前，中国乒坛辉煌五十载颁奖盛典
在广东省中山市举行。作为第一位获得奥
运会团体金牌的男运动员，王励勤现身颁
奖现场。而王励勤的女友，美女主播刘彦
池更是担任主持人向王励勤提问，这也是
他们恋情曝光后首次同台亮相。值得一提
的是，王励勤遭到了刘彦池的搭档、央视名
嘴张斌的逼婚……

“张老师，我的婚礼，您一定要友情价来
当主持人。”刘彦池的一句话将现场气氛带入
高潮。听了刘彦池的话，张斌乐了，他连忙调
侃身旁的王励勤，“只要你和王励勤结婚，我
一定到场，王励勤行吗？”而此时的王励勤早
已笑得合不拢嘴，不好意思地不住点头。

已过而立之年的王励勤表示，这段恋
情自己是以结婚为目的。 王怡薇

2010年广州亚运会上，当时17岁的小将李
昀琦和队友一起，在4×200米的接力赛中，打破
了日本队36年的垄断，为中国队夺得游泳项目
中最重的一块金牌。这位身高1.93米的游泳天
才，5岁开始练习游泳，从小就展现出极高的游
泳天赋，10岁他入选省游泳队，16岁代表河南
省参加了全运会。2009年 10月李昀琦入选国
家队后，仅仅训练了1个多月就一鸣惊人，在第
八届亚洲游泳锦标赛上取得了 4×200 米的冠
军，以及400米和1500米自由泳亚军。2010年

他还为河南队在全国水上运动会上夺得200米
自由泳冠军，成为河南游泳队的领军人物。

初次见到阳光男孩李昀琦，性格内向，说话
慢吞吞的，还带些腼腆，跟他在泳池中奋勇搏击
的样子迥然不同。平时他很少上网、玩游戏，偶
尔喜欢读读军事杂志、听听节奏快的音乐，他把
所有的精力都集中到训练上来。当问到他下一
个目标时，李昀琦表示：“当然是想拿奥运冠军
啦！能在2012年伦敦奥运赛场上奏国歌、升国
旗，那才是我最大的愿望。”

国足主场败给伊拉克的比赛，聂卫平说自
己因为和朋友在外吃饭没看上，但是在外面就
听人说开场打得很难看，顿时兴趣索然。“上次
对新加坡的比赛我看了转播。”那场球是卡马乔
上任后的首秀，也是场面最被动的一场，“踢的
什么玩意啊？国足真的也就这样了，不是说教
练，高洪波不行，卡马乔也没辙。”日前，聂卫平
在微博上再度放炮。

中国队客场负于约旦，作为资深球迷的聂
卫平成了聂不平，“像约旦这种球队以前都是三
流的，以前中国队都不屑跟他们踢的。我看卡
马乔这么下去危险，虽然说了签几年的合同，怎
么跟谁打都输，这样下去中国球迷能让他干
吗？”当然，对于卡马乔本人，聂卫平还是比较认
可的，“他能带西班牙国家队，执教水平肯定不
用说了，肯定是最好的教练了。问题是我们的

国足太差了，就是把穆里尼奥叫来，带这种球队
也只能大眼瞪小眼！”

然后他再度提及足坛扫黑的话
题，“中国足球太黑了，我听到的很多
事儿也不知道是真的还是假的，反正
现在查出来这些都是真的吧？照我看肯定
还不算什么大的呢！人家欧洲足球不是没
有负面的东西，可至少你得把足球面上的东
西做好，技战术的水平在那儿，才能维护
住。”说到激愤处，老聂直指中国足协改造得
不彻底：“那些抓起来的都活该！应该把原
来那批足协的都换掉，彻底换人，那才有希
望！ ”他还拿陪他一起吃饭的常昊夫妇开
玩笑：“什么时候常昊去足协管事了，张璇当
技术委员会负责人，足协都是素质、修养高
点的人，那也许中国足球才有希望。” 辽沈

郑州首金，果然是他郑州首金，果然是他
天才游泳小将李昀琦游出冠军天才游泳小将李昀琦游出冠军

人们都说他是未来泳坛领军人物人们都说他是未来泳坛领军人物
他说“不敢当，我的目标是想拿奥运冠军”他说“不敢当，我的目标是想拿奥运冠军”

中国足球太黑 高洪波真不行 卡马乔也没辙
应把原来那批足协的都换掉 常昊去足协管事才有希望

“棋圣”聂卫平埋汰中国足球
这次说得咋有些不靠谱

●聂卫平语录
▶就我个人而言，我对中国足球是不寄任何希

望了，因为我看不到。中国足球可以说是从根子上
就烂了，现在是换领导、换教练，我觉得要从头到尾
全部换掉。大环境搞糟了，问题就是出在根子上。

▶中国足球运动员是什么状况？没文化！这
不是我一个人的看法，年维泗指导也是这么看的。

▶在中国，这种情况更为明显。我们的很
多球员，一有点名气，就以为自己真的是什么大
腕。越是大牌，越干出格的事情。

▶我对中国足球现状的评价是一句话，完
全堕落了。我认为中国足球队该解散！

中国南昌中国南昌
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昨天夺得400米自由泳冠军后的他显得很
成熟：“说我是未来中国泳坛的领军人物可不敢
当，说不定这两年会冒出比我更厉害的。”

李昀琦于 2000年开始游泳训练，在训练中
能吃苦，会动脑子，有耐性，2009年送到国家队，
师从教练朱志根门下，与孙杨同一教练。对于昨
天决赛中自己的表现，李昀琦还是相当满意，“感

觉自己的节奏还可以，3分47秒53这一成绩我也
是比较满意。”面带微笑，显得并不特别的兴奋，
说明他对夺得这枚金牌还是有相当的心理准
备。接下来李昀琦还要参加 200 米自由泳和
1500米自由泳两个项目的比赛，对于这两个项目
能否夺冠，他只是表示自己会再接再厉。对于李
昀琦来说，备战伦敦奥运才是他的重中之重。

昨日上午，李昀琦在预赛中游出了3分56秒
39的成绩，而第二名上海队裘樱华的成绩是3分58
秒02，两人的成绩相当接近，不禁让人为李昀琦捏
了一把汗，不过人们的担心是多余的，从晚上的
决赛中可以看出，李昀琦在预赛中是有所保留。

李昀琦的主要对手是上海队的裘樱华和
长沙队的王柯成。决赛中，第一个50米咬得很
紧，李昀琦以26秒88排在第二，裘樱华则以26

秒87排在第一，而上海队的另一名选手谢中杰
以26秒89排在第三，都是相差0.01秒，三人几
乎是并驾齐驱。第二个 50 米，李昀琦开始发
力，并慢慢居领先位置，随后 100 米、150 米、
200米……李昀琦不断拉开与对手的距离，最
后一个50米时，李昀琦已经领先第二名长沙队
的王柯成 5秒之多，胜势已经不可动摇。最终
李昀琦以3分47秒53夺得冠军。

其人其事 阳光男孩目标奥运

第一现场 决赛一马当先

“亚洲环法”后天拉开帷幕
据新华社电 10月 20日,被誉为“亚洲

环法”的“环海南岛国际公路自行车赛”
将在三亚正式拉开帷幕。

据了解，本届“环岛赛”总里程为1400
公里，赛程为9天9个赛段，起点、终点设在
三亚，途经海口、陵水、五指山等18个市县，
赛事路段涵盖平路、丘陵、山地等公路赛所
有类型，不仅增加了该项赛事的难度，同时
也对工作用车提出了更为严格的要求。从
2006年第一届“环岛赛”开始，海马汽车已
经连续 6年“牵手”“环岛赛”。2011年，作
为赛事唯一指定用车赞助单位，海马汽车
将继续支持本届“环岛赛”，目前，70 台汽
车已经全部进入“备战”状态。

昨日上午，女子长拳的失利让郑州首金的诞生
推迟了半天时间，也给郑州代表队的选手们敲响了
警钟——争金夺银并非如探囊取物般的轻松，好在
当天晚上6点半李昀琦在泳池中用超过第二名7秒
多的超群实力轻松夺得男子400米自由泳冠军。

晚报记者 秦明伟 白韬 南昌报道


